

## MEMENTO

# Le Pont du Gard

Le Pont du Gard est le plus haut des ouvrages de ce type réalisés par les Romains. Il est constitué de trois séries d'arches superposées, montées en pierre de taille, le tout atteignant 48,77 mètres.

Le Pont du Gard, ou plutôt devrions nous dire l'aqueduc d'Uzès à Nîmes, possède dans une partie de son développement un pont canal que l'on appelle aujourd'hui "Pont du Gard".

**■ Hauteur totale :**

48,77 m

**■ Premier étage :**

6 arches à 4 rangées de rouleaux juxtaposés, dont la plus grande sur le Gardon a 24,50 m d'ouverture

Hauteur = 21,87 m

Largeur = 6,36 m

Longueur = 142,35 m

**■ Deuxième étage :**

11 arches à 3 rouleaux chacune

Hauteur = 19,50 m

Largeur = 4,56 m

Longueur = 242,55 m

**■ Troisième étage :**

47 arches, dont 12 sont détruites

Hauteur = 7,40 m

Largeur = 3,06 m

Longueur = 490 m

Durée de construction :

estimée à moins de 5 ans